



地域協働学校運営協議会だより（第8回）



1 日 時

令和7年12月22日（月）午後5時から午後6時まで

2 場 所

花園小学校4階 にじのひろま



3 配付資料 本日の次第 学校行事予定 しんじゅくの教育

4 議事内容

（1）校長挨拶

2学期はインフルエンザによる閉鎖が4学級ありました。スクールパークの工事が予定より早く終了し12/23の16時～公園は使用可、年末年始も使えます。それに伴い3学期の朝遊びについてご相談したい。12/13 音楽会があり記念Tシャツのお披露目をしました。次は式典にて着ます。今後色々な機会で使わせていただきます。地協から教職員にもTシャツをありがとうございました。合唱団は、12/20高島屋で30分間コンサートを行いました。今年も東京マラソンの開会式、地域センター祭りでも歌わせていただきます。幼稚園は3、4、5歳の学年が成立しました。幼稚園は全体的に危機的状況です。周年関係は式典も祝賀会も100名を超えていました。席次や控室について今検討中です。来年度の地協メンバーについて検討しています。代表と相談していきます。

（2）1月の行事予定

1/22 PTAの縄跳び教室

（3）周年行事実行委員会の進捗状況について

記念誌、モニュメントルーム、式典の内容も決まってきました。1月から練習が始まります。

（4）音楽会を終えて

1学期から新苑学級は音楽会の練習をしていました。歌詞を覚えたり、楽器もできるようになったり子どもの力の凄さを感じました。

（5）30周年記念事業委員会から

祝賀会も120人超えそうです。席次や席札のお手伝い、祝賀菓子のデザインをお願いします。

（6）ご意見、ご要望等

- ・弟子入りは3月の頭が良い。
- ・育成会サッカーフェス10年以上ぶりに優勝でき嬉しかった。ありがとうございました。子どもが減っているのでやり方を変えていくかも。地域に見守られ様々な活動ができている。
- ・音楽会良かった。Tシャツが無事にできて良かった。大人数の経験もできて良かった。
- ・30周年を迎える花園は真ん中に道路があった。周年で時代の流れを考える。

（7）閉会の言葉

次回1月19日（月）午後5時～